
Bgschm. Frau Andresen fragt zum TOP 6 des Protokolls „Barrierefreiheit des Alten Rathauses“ 
nach dem weiteren Vorgehen in der Sache, da in der Niederschrift darüber nichts vermerkt sei.  
Ratsherr Arens erklärt, dass der Punkt vom Hauptausschuss im nächsten Jahr wieder aufgegriffen 
werden wird. 
 
Sodann lässt der Vorsitzende über den Tagesordnungspunkt abstimmen: 
 
einstimmige Zustimmung 
 
 
 
 


